
令和２年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

１－１

自 由 民 主 党 ２番 鈴 木 優 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 台風第１９号等について

１ 県は、台風第１９号等による被害を踏まえ、郡山市内を 土 木 部 長 河 川 整 備 課

流れる県管理河川の整備にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

２ 県は、住民の避難に必要な河川情報の提供について、ど 〃 河 川 計 画 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 子育て・教育・福祉について

１ 県は、周産期医療体制の充実にどのように取り組んでい 保健福祉部長 地 域 医 療 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、保育人材の定着にどのように取り組んでいくのか こども未来局長 子育て支援課

尋ねたい。

３ 県教育委員会は、教員が子どもたちと向き合う時間を確 教 育 長 教 育 庁

保するための働き方改革にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

４ 県教育委員会は、公立小中学校の児童生徒の通学時にお 〃 〃

ける安全確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、総合療育センターにおける発達障がい児の支援に こども未来局長 児 童 家 庭 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県教育委員会は、県立特別支援学校における医療的ケア 教 育 長 教 育 庁

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

７ 知事は、児童虐待防止対策にどのように取り組んでいく 知 事 児 童 家 庭 課

のか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 農林業の振興について

１ 県は、農業の担い手をどのように支援していくのか尋ね 農林水産部長 農業担い手課

たい。

２ 県は、林業・木材産業の成長産業化に向け、県産材の需 〃 林 業 振 興 課

要拡大にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 消防防災ヘリの運航体制について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、消防防災ヘリの法定検査等による運航休止期間中の

出動要請にどのように対応するのか尋ねたい。


